

## **16 alumnos/as de GEP estuvieron en el Paintball de Bedoña**

02/02/2012

El servicio de deportes, además de las actividades organizadas en fechas determinadas, también ofrece otras actividades abiertas con la posibilidad de realizarlas en las fechas propuestas por vosotros. Así, 16 alumnos/as de Eskola, estuvieron en el Paintball de Bedoña con la ayuda del servicio de deportes. Estuvieron cerca de dos horas, pasándolo bien según nos dijeron, aunque ese día hacía bastante frío.

Esperamos que se anime más gente a este tipo de actividades y nos encantaría contar con vuestras propuestas.

